

Extrait du Fraternité de l'arbre de vie

<http://fraternite-arbredevie.fr/l-esprit-de-vacances-et-evangile>

L'esprit de Vacances et Evangile

- Vivre l'évangile - Vacances et Evangile - L'esprit de Vacances et Evangile -



Fraternité de l'arbre de vie

Histoire de VetE

Vacances et Évangile est né de plusieurs besoins :

1. nous souhaitons pouvoir proposer à des amis qui n'habitaient pas la région de pouvoir vivre avec la fraternité ce qui la fait vivre et grandir : les enseignements, les partages en profondeur, la vie fraternelle ordinaire et des moments de fêtes d'un autre genre.
2. nous avons le désir de rassembler la fraternité pour prendre le temps d'être ensemble à l'écoute de la Parole et de la laisser nous conduire, nous faire vivre ce qu'Elle avait à nous faire vivre. En somme comme on le dit parfois, nous avons envie de faire retraite, mais un peu d'un autre genre, surtout moins sérieux qu'on l'entend parfois. Nous avons envie que ce temps à l'écart soit comme le bonheur des vacances.
3. nous avons envie que nos enfants puissent goûter un peu à ce climat très particulier qu'est la vie de notre fraternité fait d'intensité de relation en même temps que de légèreté et de joie de vivre, tout en respectant leurs propres cheminements.
4. nous voulions offrir aussi à la fraternité un moment de vie ensemble où soit respecter nos deux orientations clefs : favoriser une vie de famille intense et expérimenter également la force transformante de la vie communautaire.
5. nous en profitons aussi pour découvrir une région

De la précarité des tentes à la vie en petites maisonnées

Pendant 13 ans nous avons vécu la semaine Vacances et Évangile en camping.

Nous réservions un secteur entier d'un grand camping. Chaque famille ayant son emplacement propre, il y avait des lieux en pleine nature pour les conférences, les partages ou les fêtes. Une grande tente marabout nous servait de replis en cas de mauvais temps. L'esprit était un peu celui de la fête des tentes dans la tradition juive où pendant une journée on sort de la sécurité de nos maisons confortables pour retrouver la vie des pèlerins avec la précarité de la vie sous la tente et d'être à la merci des aléas du temps.

En 2013 nous avons eu la grande chance de pouvoir vivre VetE dans la propriété de la communauté de la Roche d'Or aux Fontanilles près de Maureillas dans les Pyrénées Orientales. Nous avons quitté nos tentes pour vivre une vie de maisonnée mais nous avons pu marcher ensemble, écouter les conférences, partager dans des lieux différents devant des spectacles grandioses. La Parole était livrée mais la nature elle-même rendait témoignage à la bonté de Celui qui nous réunissait.

Les rythmes :

le matin conférence spirituelle et partage
petit déjeuner et repas de midi en famille
après midi vacances, sortie en famille, baignade, promenades, visite
en soirée activité communautaire, danse folk et de groupe, jeux, chants, fête
fin de soirée : une ramasse en commun (prière)

Le film de la semaine Vacances et Évangile 2014

Vous pouvez voir un aperçu de la semaine VetE 2014 au domaine des Fontanilles (Pyrénées Orientales